
神奈川県の虹ヶ丘幼稚園より先生が研修に来られました

一ヶ月間と長い間大変お世話になりました。通山・
たちばな・伊崎田と３園を研修させていただきま
した。それぞれの園のやり方は、多少違っても子
どもの育ちの目標が統一されていて、体操、音楽、。
学習のレベルの高さもありますが、1時間の区切
りの中で、私語がなく取り組む子ども達の集中力
の高さに驚きました。それも日々の積み重ねと
1人 1人の子どもをしっかりと見る先生の熱意に
よるものと思いました。
横峯理事長先生とたくさんお話させていただく機
会があり勉強になりました。　　金子　崇志

勉強熱心な姿に感銘を受けました。
園での活躍を期待しています。


